



Création d'entreprise d'ambulance.

Bonjour et bienvenue,

Avent toute chose je voudrais vous expliquer le projet d'une vie.

Moi même et plusieurs personne de mon entourage et famille somme dans le métier depuis plusieurs années.

Avec l'expérience j'ai compris que le niveau de moyen médicale et de transport sanitaire est un très gros problèmes au qu'elle j'aimerais faire face.

PARTICIPEZ À LA CAGNOTTE :

<https://www.onparticipe.fr/c/WpwxsbIS>



Scannez-moi !



Cette cagnotte vous est proposée par :

Dylan Ineich